



[Nota de prensa] 200 delegados de festivales internacionales procedentes de 35 países se reúnen en Peralada y Girona para el Arts Festivals Summit de la Asociación Europea de Festivales entre el 23 y el 26 de abril de 2023

El Festival Castell de Peralada acoge el Arts Festivals Summit 2023 de la Asociación Europea de Festivales (EFA), que tendrá lugar del 23 al 26 de abril en Peralada y Girona, Cataluña, España. La cumbre marca el momento anual en el que se congregan organizadores de festivales y partes interesadas para entablar una conversación profunda de cuatro días en torno a la organización de festivales, el arte y su papel en nuestras sociedades. 200 delegados procedentes de 35 países diferentes han confirmado su participación. Es bienvenido a unirse a la cumbre que tendrá lugar en Girona los días 23, 25 y 26 de abril, así como en Peralada el día 24 del mismo mes.

Hablemos de negocios

La Asociación Europea de Festivales (EFA) es la red europea de festivales de arte. Desde 1952, reúne a organizadores de festivales de todo el mundo para intercambiar impresiones, trabajar y colaborar en un ámbito transnacional, así como para poner voz al arte y los festivales de arte en el marco del diálogo político a escala local, nacional y de la UE.

El Arts Festivals Summit es el evento anual de la EFA destinado a los líderes de festivales. Este año, la cumbre se desarrolla del 23 al 26 de abril en Peralada y Girona, y tiene como anfitrión al Festival Castell de Peralada. 200 delegados procedentes de 35 países se reunirán para conocerse y trabajar durante este acontecimiento que dura cuatro días y también para ofrecer sus puntos de vista sobre el arte y la vida cultural de Girona, Peralada y España en cuanto al mundo de los festivales. El programa incluye una serie de encuentros, conversaciones, aprendizaje y momentos para el networking entre organizadores de festivales y los representantes de sus ciudades y regiones, así como otras personas de este sector.

Entre los festivales representados encontramos algunos de los mayores y más antiguos de Europa, como el Festival Internacional de Edimburgo, el Schleswig-Holstein Musik Festival, el Festival van Vlaanderen, el BOZAR, el Gdańsk Shakespeare Festival, la Music Biennale Zagreb, el Varna Summer International Music Festival, el Festival della Valle d'Itria, y muchos más.



Guiada por la Agenda 70-Years-On y las causas sociales que dicho programa pretende abordar y apoyar, la EFA ofrecerá una plataforma para el diálogo que ponga sobre la mesa a las partes interesadas para que sigan construyendo una sólida alianza de festivales y en torno a ellos.

Diferentes situaciones de crisis, como la actual guerra de Ucrania, el miedo y la animadversión en nuestras sociedades o la escalada de los precios de la energía y las materias primas muestran toda la solidaridad, creatividad, resiliencia, bienestar, prosperidad y visión que son necesarios y toda la interconexión que tienen estos retos entre las diferentes esferas de la sociedad.

Los festivales son una encrucijada de varios sectores: al lado de las ciudades y regiones, invitamos en particular a la comunidad empresarial a las conversaciones de este año. El Arts Festivals Summit 2023 supone el momento para hablar sobre nuestro papel y responsabilidad en el mundo actual.

“El Arts Festivals Summit de Peralada y Girona va a ser una cita extraordinaria en uno de los lugares más maravillosos de Europa, que juntará a muchos actores diferentes entre la comunidad de festivales, pero también a ciudades y empresarios”, afirma Jan Briers, presidente de la Asociación Europea de Festivales.

“Junto con el equipo de Peralada, estamos buscando compartir este momento con todos ustedes y dar la bienvenida al Arts Festivals Summit a la icónica Costa Brava, en el Mediterráneo. Girona es un buen ejemplo de cómo los festivales pueden cambiar la vida de las personas y cómo los festivales pueden facilitar el poder transformador del arte. Se trata de un modelo interesante para que todo el mundo descubra cómo los festivales pueden cambiar el significado de una ciudad y ayudar a transformarla”, afirma Oriol Aguilà, director del Festival Castell de Peralada.

Peralada y Girona

Junto a nuestro anfitrión, el Festival Castell de Peralada, hemos desarrollado un programa intenso que mezcla varias actividades culturales y artísticas en la hermosa e inspiradora ciudad de Peralada -cuna del festival- y Girona. Durante la jornada de Sant Jordi, se celebrará la velada inaugural, en la que podremos escuchar a tres maravillosos artistas: Jordi Savall, Rufus Wainwright y Jorn Weisbrodt, asimismo, el programa también incluirá conciertos de Albert Guinovart y Cantoría, así como la visita obligada al Museo Dalí y mucho más.

Esperamos darle la bienvenida a Peralada y Girona.

Contacto:

Si desea organizar una entrevista con el presidente de la EFA, los miembros del consejo o el secretario general, póngase en contacto con Audrey Brisack, directora de Comunicación y Red, audrey@efa-aef.eu - +32 472 52 72 32



Si desea organizar una entrevista con el director general del Festival Castell de Peralada, póngase en contacto con Ruth Abuin Martín, jefa de prensa, ruth.abuin@grupperalada.com - +34 696.655.739

**Asociación Europea de Festivales (EFA)
Castell de Peralada**

Saintelettesquare, 17
1000 Bruselas, Bélgica
Tel.: +32 (0)2 644 48 00
86 46

Festival

Pere II de Montcada, 1
08034 Barcelona
Tel.: +34 (0)93 503

